



El año pasado se dio un hecho inusual: se abrió un sitio arqueológico para los pueblos indígenas, que consideraron este acontecimiento como la "recuperación de los espacios sagrados". Fue ante estos vestigios, en la zona arqueológica de Tamtoc, en San Luis Potosí, donde se realizó el Encuentro de Rituales de Muertos, en el cual participaron músicos y danzantes teenek de

esta región, mazatecos de Oaxaca, mazahuas de Michoacán, totonacos de Veracruz y chichimecas jonaz de Guanajuato. En la primera imagen, mujeres teenek toman un descanso. Abajo, dos danzantes guerreros chichimecas jonaz realizan su rito ■ Fotos Arturo Jiménez